

社会・地域貢献活動

イノアックグループは、さまざまな機会を通じて地域社会との信頼関係を築くための活動を行っています。次世代を担う子供たちの成長を支援することも企業の使命とし、教育・育成につながる活動を国内外で展開しています。

国内

■ ウレタンマスクおよびワクチン用輸送ボックスを寄贈

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、イノアックの技術を活かした製品の寄贈を積極的に行っています。2020年5月に愛知県安城市にウレタンマスク6,000枚を寄贈。また、物流メディカル事業部はワクチン用定温輸送システム「i-Medisys(アイ・メディシス)」を2021年4月に岐阜県海津市へ寄贈いたしました。

このほかにも工場や事業所のある自治体への寄贈活動を行っています。今後も地域支援の活動を継続してまいります。



海津市での贈呈式

■ 災害時協定を締結

株式会社テクノフォームジャパン埼玉工場は2019年4月から羽生市役所(埼玉県)へジョイントマットを提供しており、2020年8月には同市と「災害発生時における応急生活物資の供給に関する協定」を締結しました。

ジョイントマットは避難所の新型コロナウイルス感染症拡大防止のための区画割がスムーズにでき、さらにクッション性があり、体への負担軽減が図れることから使用用途は多岐にわたります。現在は市民プラザ内の「こどもひろば」にてご活用いただいています。



羽生市での調印式

■ 小学生向けアイデアコンテストを開催

イノアックコーポレーションでは未来を担う子供たちの心と身体の健やかな成長のため、『モノをつくる発想を育てる』『心身を育てる』『もったいない精神を育てる』これら3つをテーマに社会貢献活動に取り組んでいきたいと考えています。その一環として第一回「ボク・ワタシの自由な発想コンテスト」を開催し、日本全国の小学生の皆さんから素敵なアイデアを募集しました。

今後もアイデアコンテストを通じ、子供たちの心と身体の健やかな成長につなげていきたいと考えています。



社会・地域貢献活動

海外

■ 孤児院へのチャリティ活動

INOAC LIVING VIETNAM CO., LTD. (ベトナム)

ベトナムには、貧困な環境にある子供が約140万人います。そのうち、157,000人の子供たちが孤児として多くの施設に預けられています。

私たちは、施設にいる孤児たちに精神的、物資的なサポートをしたいという願いを込めて、定期的にチャリティーイベントを開催しています。



■ 学校へのマットレスの寄贈

INOAC POLYMER LANKA (PVT) LTD.

自社製の寝具マットレスを中学校、高校へ寄贈しています。学校の生徒・教師に対して健康と安全をサポートするため、医務室・休憩室の改善を支援しています。また、この寄贈により生徒たちのスポーツ活動を援助でき、より良いリーダーの育成につながると考えています。



■ 野外病院へマットレス寄贈活動

INOAC (THAILAND) CO., LTD.

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、自社製の寝具マットレスを野外病院へ寄贈しました。

タイでは、2021年初頭にサムットサコン州が閉鎖し、それに伴い野外病院が設立されました。不足していた患者用マットレスを補うため600枚のマットレスの寄贈を行う事で医療従事者への支援を行いました。

イノアックグループでは、各国で新型コロナウイルス感染症に伴う各種支援を行っています。

